

[in english](#)

„Wo die Reise beginnt“



Geschätzte Branchenprofis

Der richtige Zeitpunkt für die Buchung Ihrer Standfläche oder Ihres Standes an der TRAVEL BASEL ist gekommen.

Denn noch bis zum **31. März** profitieren Sie vom **attraktiven Frühbuchungsrabatt** von bis zu 10%.

Sollten Sie sich noch nicht ganz sicher über die exakte Standgrösse sein, spielt dies keine Rolle. Denn Sie können diese auch nach erfolgter Anmeldung noch anpassen und verpassen so den Rabatt auf keinen Fall!

[Zum Anmeldeformular](#)

Denen zeigen wir's - in unseren Messekinos!

Geben Sie uns gleichzeitig mit der Buchung Ihre Wünsche betreffend Ihren **Vorträgen** bekannt und wir lassen diese bereits jetzt in die Planung der Kinos einfließen.

Sie erhalten mit der Anmeldung eine Bestätigung über die Anzahl der gewünschten Slots.



Und das Beste! Sie erhalten auch auf den Vortragsslots einen Frühbuchungsrabatt von 10% und bezahlen pro Slot nur CHF 234.-- anstatt CHF 260.-- (Normalpreis für Slot à 45 Min.).

Slow Food Markt

Im letzten Newsletter haben wir das Konzept der parallel stattfindenden Food Veranstaltung vorgestellt
<https://www.travel-basel.ch/medien>.

Diese findet nun offiziell als Slow Food Markt Basel unter dem Patronat von **Slow Food Basel Stadt & Land** statt.

Mit Slow Food arbeitet die event-ex ag schon seit vielen Jahren zusammen und hat bereits über 10 Jahre Slow Food Veranstaltungen in Zürich und Bern erfolgreich durchgeführt.

Diese ziehen aufgrund deren Ausrichtung vor allem Publikum jüngeren bis mittleren Alters und Familien an und ergänzen die Travel Basel optimal. Der **Slow Food Markt Basel** wird über eine eigene Webseite und separat beworben - immer in Verbindung aber mit der **TRAVEL BASEL** (Kombiticket). Mehr darüber im nächsten Newsletter.





**Bus-Präsentation
im Aussenbereich**

Vielen herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit! Sollten Sie noch Fragen haben, sind wir immer gerne für Sie da!

Ihr TRAVEL BASEL Team



Peter Plan
Messedirektor
+41 (0)43 399 45 71
pp@event-ex.ch



Patrik Weidenmann
Messeleiter
+41 (0)43 399 45 72
pw@event-ex.ch



**TRAVEL
BASEL** 15.-17. 11.2024
MESSE BASEL



[auf deutsch](#)

„Where the journey begins“



Dear industry professionals

The time to book your stand space or your stand at TRAVEL BASEL is now.

Until **31 March**, you can benefit from an attractive early booking discount of **up to 10%**.

If you are not quite sure about the exact size of your stand, it doesn't matter. Because you can still adjust it after you've registered and won't miss out on the discount!

[To the registration form](#)

We'll show them - in our exhibition cinemas!

Let us know your wishes regarding your presentations at the time of booking and we will incorporate them into the planning of the cinemas.

You will receive a confirmation of the number of desired slots with your registration.

And the best thing! You also receive an early booking discount of 10% on the lecture slots and pay only CHF 234 per cinema slot instead of CHF 260 (normal price for a 45-minute slot). These will be charged to you at a later date.



Slow Food Markt

In the last newsletter we presented the concept of the parallel food event <https://www.travel-basel.ch/en/medien>.

This now officially takes place as the Slow Food Markt Basel under the patronage of **Slow Food Basel Stadt & Land**.

event-ex ag has been working with Slow Food for many years and has already successfully organised over ten Slow Food events in Zurich and Bern.



Slow Food[®]
Basel – Stadt und Land

Due to their focus, they attract mainly younger and middle-aged visitors and families and complement Travel Basel perfectly. The **Slow Food Markt Basel** is advertised via its own website and separately - but always in conjunction with **TRAVEL BASEL** (combined ticket). More about this in the next newsletter.



**Bus-Präsentation
im Aussenbereich**

Thank you very much for your attention! If you have any further questions, we are always happy to help!

Your TRAVEL BASEL Team



Peter Plan
Exhibition Director
+41 (0)43 399 45 71
pp@event-ex.ch



Patrik Weidenmann
Exhibition manager
+41 (0)43 399 45 72
pw@event-ex.ch



**TRAVEL
BASEL** 15.-17. 11.2024
MESSE BASEL



KONTAKT MESSELEITUNG / CONTACT MANAGEMET / CONTACT DIRECTION DU
SALON

Peter Plan
TRAVEL BASEL
info@travel-basel.ch

+41 43 399 45 70

event-ex ag
Amtsstrasse 3
CH-8610
Zürich-Uster
www.event-ex.ch

event-ex ag

DATENSCHUTZGRUNDVERORDNUNG EU Aufgrund der am 25. Mai 2018 in Kraft getretenen
Datenschutzgrundverordnung der EU (DSGVO) weisen wir Sie darauf hin, dass Sie dieses Infomail weiterhin erhalten,
sofern Sie sich nicht aktiv über den entsprechenden Abmelde-Link unten davon abmelden. Natürlich freuen wir uns,
wenn Sie weiterhin bei uns bleiben. Wollen Sie diesen Newsletter nicht mehr empfangen?

Bitte hier abmelden: [Abmeldung](#).